

ほん

しょう

R4学校だより 第19号 R5.1.25

発行者 校長 藤田雅也



## 第3学期がスタートしました。 まとめの学期です!

時期がずれてしまいましたが・・・、 新年あけまして おめでとうございます。

2023年、令和5年のスタートです。今 年は「卯年」ですので、ぴょんぴょんとジャ ンプするように大きな飛躍の年になることを お祈りしています。

3学期は、子どもたちにとっては学年のま とめの学期、そして進級・進学の準備の時期 でもあります。51日間と短い学期ですが、 実り多い学期となるように励ましていきたい と思います。ご家庭でもお声かけをお願い致 します。



私(校長)ごとですが、正月早々に家族内に新型コロナウイルス感染が確認され、濃厚接触なって いたところ、やはり感染力が強かったようで、自身も陽性となり、先週にようやく職場復帰ができま した。寝込んでいたせいか、ふらふらする場面もありましたが、何とか体力も回復することができま した。そのため、ブログ更新もできず、皆様にもご心配をおかけしました。3学期も、情報発信をし っかりと行っていきたいと思いますのでよろしくお願い致します。

## 白鳳集会(3学期のめあて発表)







1月24日(火)の白鳳集会は、2・4・6年児童代表による「3学期のめあて発表」でした。2 年生の高野琥大くん、4年生の北條七星さん、6年生の小坂雄大くんが、それぞれに3学期に頑張り たいことや進級・進学についての心構えを発表しました。新しい年を迎え、一人一人の子どもが、気 持ちを新たにして目標を立てたことと思います。まずは、規則正しい生活と | 時間 | 時間の学習を大 切にしていくことで、一歩一歩着実に成長することが大切です。ご家庭でも、励ましのお声かけをお 願い致します。

## だんごさし(1・2年生)





3学期が始まるとすぐに、I・2年生の生活科で、地域の伝統行事を体験する「だんごさし」を行いました。丸めただんごを、用務員さんが準備してくださったミズノキにさし、飾り付けも行いました。堅くなっただんごは、細かく砕いて水につけてからゆでて、あんこやきなこを付けて食べました。子どもたちは、「おいしい」といって、うれしそうに食べていました。失われつつある郷土の行事、大切にしたいと思います。



















## お知らせ



- |月||日(水)に行われた、会津美里町教育委員会による「義務教育学校設立に向けての保護者説明会にご参集いただきありがとうございました。 当日、参加できなかった保護者に皆さんのために、説明資料を配布致しましたが、以下の資料も届きましたので、本校のホームページに掲載しました。ご覧ください。
  - ・ 教育長あいさつ (動画)
  - ・ 第 | 回保護者説明会での質問と回答について (PDF)
  - ・ 第2回保護者説明会での質問と回答について (PDF)
  - ・ パンフレット ・スケジュール
- 先日、県の出先機関へ、県内の児童や園児に危害を加える旨のメールが届いたことをお伝えしましたが、予告期間が過ぎても、特に不審な人物についての情報は寄せられませんでした。ご心配をおかけ致しました。なお、本郷駐在所様、こまわり隊の皆様にはパトロールや見守りを強化していただき、ありがとうございました。